

Paradise Dinner le 8 février !

Ne ratez pas ce grand moment intergénérationnel ouvert à tous !

Après le succès de l'année dernière, retrouvons-nous samedi 8 février 2025 au 7^{ème} ciel pour un nouveau dîner tournant organisé par la paroisse Saint Etienne ! Le dîner se déroule en trois temps :

1^{er} temps : l'apéritif de 19h30 à 20h45 chez des paroissiens
2^{ème} temps : d'autres vous accueillent pour le plat de 21h à 22h15.
3^{ème} temps : nous nous retrouvons tous à partir de 22h30 au

Sycamore pour festoyer ensemble et enflammer le dance floor.

Pour vous inscrire : <https://forms.gle/3pcF2fsq4sLGXXbZ8>



DANS LE DIOCESE

Etudiants et jeunes Pros

Conférence à Saint-Benoît sur les défis rencontrés par l'Eglise par Frère Jacques-Benoît Rauscher

Lundi 27 janvier à 20h00 après la messe de 19h00

Suivi d'un apéritif à 20h00 et d'une soirée Rock

Venez nombreux réfléchir à la doctrine sociale de l'Eglise. La doctrine sociale est la proclamation de la foi que fait le Magistère face aux réalités sociales. Rassemblée dans un compendium, cette défense se traduit par des indications, des conseils et des exhortations par lesquels l'Eglise encourage les chrétiens à être des citoyens responsables.

Adresse : 35 rue Séverine à Issy-Les-Moulineaux



Week-end pour les 18-30 ans, étudiants ou jeunes professionnels

Tu as entre 18 et 30 ans ? Étudiant ou jeune professionnel, réserve ton week-end du 8-9 février 2025 et viens vivre une expérience transformante !

Tu te poses ces questions : Qui suis-je ? Que dois-je faire de ma vie ? Suis-je sur le bon chemin ? Est-ce que Dieu m'appelle à la vie consacrée, au mariage... ? Comment booster ma vie spirituelle ? A travers un itinéraire personnalisé, tu vas pouvoir découvrir et comprendre qui tu es, afin de mieux savoir où tu vas et où tu es appelé à aller. Viens chercher des réponses et apprendre à faire des choix pour ta vie à travers des plénières, tables rondes, ateliers participatifs, témoignages, veillée... dans une ambiance chaleureuse et bienveillante ! **Quand ?** Les 8 et 9 février **Où ?** A Issy-les-Moulineaux (Paroisse Saint Benoît et séminaire Saint-Sulpice) **Renseignements et inscriptions :** <https://lavie2025-issy.venio.fr>

Reconnaissance ✨

Groupe de parole autour de l'homosexualité

"Reconnaissance" est une association chrétienne au service des familles concernées par l'homosexualité. Prochain groupe de parole : **27 janvier 2025 de 19h45 à 22h15**

Maison des Familles Saint François de Sales, 1 parvis Jean Paul II à Boulogne Billancourt.

Inscription sur le site : <https://www.maisondesfamillessaintfrancois.fr/mot/pour-tous>

Rubrique Groupe de Parole Reconnaissance -Contact : Ghislaine ANDRE, 06 62 64 06 16

Pour recevoir la Newsletter par mail : pastorale@polebel.com en précisant votre nom et votre paroisse.



Semaine du 20 janvier au 26 janvier 2025

Entrons de tout cœur dans la grâce du jubilé !

Chers frères et sœurs du diocèse de Nanterre,

Voici que débute l'année sainte 2025. Elle nous est donnée pour rendre grâce de la révélation de l'amour en Jésus-Christ. « Voici comment l'amour de Dieu s'est manifesté parmi nous : Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde pour que nous vivions par lui. Voici en quoi consiste l'amour : ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, c'est lui qui nous a aimés, et il a envoyé son Fils en sacrifice de pardon pour nos péchés » (1 Jean 4, 9-10). Le Pape François a souhaité placer ce jubilé sous le signe du pèlerinage et de l'espérance. Nous sommes invités à nous déplacer, d'abord spirituellement, à nous mettre plus résolument en marche vers « l'espérance qui ne déçoit pas » (Romains 5, 5). Comme nous le proclamons avec saint Paul en chaque eucharistie, « nous attendons que se réalise cette bienheureuse espérance : l'avènement de Jésus-Christ, notre Sauveur » (cf. Tite 2, 13). Dans un monde marqué par tant d'incertitudes, de violences, de blessures, les disciples de Jésus-Christ sont appelés à donner le témoignage d'une authentique espérance : pas un optimisme naïf focalisé sur des objectifs à court terme mais une ouverture profonde du cœur à l'œuvre éternelle de Dieu en train de s'accomplir et s'incarnant jour après jour dans les signes du Royaume qui vient. Pour accueillir activement la grâce de ce jubilé, au-delà de toutes les propositions concrètes qui vous seront faites par vos paroisses et notre diocèse, je vous invite à cinq pèlerinages personnels vers l'espérance qui jaillit de la foi et suscite l'amour. 1. Un pèlerinage vers la profondeur de votre cœur pour avancer ou redémarrer dans une vie de prière vraiment personnelle et régulière. 2. Un pèlerinage vers la miséricorde du Seigneur qui se révèle en particulier dans le sacrement de réconciliation, « point de départ irremplaçable d'un véritable chemin de conversion » comme l'a écrit le Pape François. 3. Un pèlerinage vers une personne avec qui vous êtes en conflit pour que s'ouvre entre vous un chemin de pardon et de paix. 4. Un pèlerinage vers une personne en difficulté pour qui vous pourrez être un signe d'espérance par un acte concret de fraternité et de charité. 5. Un pèlerinage vers une personne qui ne connaît pas ou plus le Christ : vous l'écouteriez et lui annonceriez « la joie de l'Évangile » jusqu'à l'inviter peut-être au baptême et à la confirmation. Ne doutons pas des fruits possibles de ce jubilé si nous le vivons tous et chacun en profondeur : fruits de renouveau de notre relation au Christ, comme y invite le parcours diocésain « Jésus-Christ, vrai Dieu et vrai homme », fruits d'unité avec tous les chrétiens qui célèbrent ensemble cette année les 1700 ans du premier concile de l'histoire à Nicée et de la proclamation du Fils « consubstantiel au Père », fruits missionnaires dans un monde que les catéchumènes ne cessent de nous manifester en attente de lumière. **Comme nous l'écrit le Pape François dans sa dernière encyclique, « le cœur ouvert de Jésus nous précède et nous attend inconditionnellement » : soyons au rendez-vous de cette attente. Mgr Matthieu Rougé**

A VENIR

Lundi 20 janvier

- 18h00 : Chapelet de la Divine Miséricorde à Saint-Etienne
- 19h45 : Vêpres à Sainte-Lucie
- 19h45 : Parcours Alpha à Saint-Etienne
- 20h30 : Adoration à Saint-Bruno

Mercredi 22 janvier

- 8h30 : Messe suivie du chapelet à Sainte-Lucie
- 17h45 : Chapelet à Saint-Etienne
- 19h00-20h00 : Adoration à Saint-Etienne
- 20h00 : Répétition de la chorale Grain de Lumière à Sainte-Lucie
- 20h45 : Veillée de prière pour l'Unité des Chrétiens à Sainte-Lucie
- 21h00 : Répétition chorale *Magnificat* à Saint-Etienne

Judi 23 janvier

- 20h00 : Préparation du week-end Timothée à Saint-Etienne
- 20h30 : Equipe Etudiants Jeunes pros Nathanaël à Saint-Etienne

Vendredi 24 janvier

- 17h00 à 19h00 : Adoration du Saint Sacrement à Sainte-Lucie

Samedi 25 janvier

- 16h00 : Préparation à la première communion des enfants de l'école Sainte-Clotilde

Dimanche 26 janvier *Ne 8, 2-4a.5-6.8-10, Ps 18 (19), 1 Co 12, 12-30, Lc 1, 1-4 ;4, 14-21*

- 9h00 : Journée de préparation au mariage à Saint-Etienne
- 18h à 19h : Adoration à Saint-Bruno

INFOS

- ♦ **Quête impérée pour les séminaires les 18 et 19 janvier**
- ♦ **Une basilique pour le Diocèse** : À l'issue d'une messe d'élévation, dimanche 12 janvier 2025, l'église Notre-Dame de Boulogne est devenue la première basilique des Hauts-de-

CARNET DU PÔLE

Saint-Bruno

Obsèques : Latchoumy PAUCHONT (21/01/25 à 14h30)

Saint-Etienne

Obsèques : Pierre LABOISSE (21/01/25 à 14h30)

Sainte-Lucie

Obsèques : Sylviane MATTIOCCO (21 janvier 2025 à 10h30)

Ordination de Mgr Javary samedi 1er mars à 15h00

La mairie met un autocar à disposition des paroissiens pour assister à l'ordination de Franck Javary ancien curé de Saint-Etienne et Saint-Bruno, à Châlons-en-Champagne.

Le pôle organisera la journée. Au programme :

- Regroupement à 8h30 pour un départ à 9h00 et retour 22h00.
- Déjeuner à Châlons-en-Champagne puis messe et retour en soirée.

Si vous souhaitez vous joindre au groupe contacter les secrétariats de vos paroisses.



Événement

Parcours Jésus Christ Vrai Dieu, Vrai Homme

Lancement le mercredi 5 mars à 18h30



Dans le cadre de l'année Jubilaire, un parcours diocésain imaginé par une équipe de prêtres, de diacres et laïcs du diocèse, avec une dimension œcuménique (d'autres Eglises chrétiennes témoignent). Son but est de permettre à chacun d'approfondir sa connaissance du Christ, vivant et agissant, et de vivre une rencontre personnelle avec Lui.

Ainsi, ce parcours s'adresse aux fidèles des communautés paroissiales et plus largement tous les chercheurs de Dieu qui souhaitent mieux connaître Jésus-Christ.

Le Parcours Jésus-Christ est proposé localement dans chaque paroisse et s'articule autour de 6 séances.

Le parcours sera proposé à des petits groupes animés par des paroissiens sur différentes dates et horaires dans les trois paroisses. Il débutera par une grande soirée de lancement le 5 mars, mercredi des Cendres.

Bénévoles

Participez en tant que bénévole au Weekend Timothée le 1er et 2 février !

L'équipe recherche activement des animateurs !



Le panel de mission est vaste (logistique, animation, décoration...). Nous avons besoin de vous ! Merci à tous pour votre aide précieuse.

Contact : we.timothee.polebel@gmail.com / 0678788488

Dans le pôle



Grande Veillée à Sainte-Lucie
Prière pour l'unité de Chrétiens
mercredi 22 janvier à 20h45

Dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des Chrétiens, la paroisse Sainte-Lucie accueille une grande veillée le :

mercredi 22 janvier à 20h45.



Visite du centre de retraitement des déchets à Issy

L'équipe Église Verte du Pôle vous propose de vivre une expérience immersive «au cœur du déchet» en participant au parcours de découverte du centre ISSEANE de traitement et valorisation des déchets, véritable prouesse technologique ! Tout le monde est invité, les enfants à partir de 7 ans.

Mercredi 12 février 2025 à 14H00 sur place (99 quai du Président Roosevelt, tout près du RER ou T2 Issy-Val-de-Seine)

Nous vous proposons d'y aller à pied :

Départ à 13h15 de St Etienne, St Bruno ou Ste Lucie et retour vers 16h15.

Ne tardez pas à vous inscrire par mail auprès d'Odile (odile.isoard@laposte.net)